

Annette Rutsch

Schlossplatz 23
5000 Aarau

062 836 02 07
annette.rutsch@aarau.ch
www.stadtmuseum.ch

Aarau, 10. Februar 2016

Medienmitteilung

Die berühmteste Lok erhält neue Train-Songs

Stummfilm mit Live-Musik

Buster Keaton ist neben Charles Chaplin der wohl bekannteste amerikanische Komiker, Schauspieler und Regisseur. In seinem Stummfilm «The General» (1926), spielen ein Lokomotivführer und seine Lokomotive die Hauptrolle - inspirierend für Live-Musik: Die Band «Sheep on the moon» untermalt den Film mit passendem Sound und Songs. Das Stadtmuseum lädt an zwei Abenden zum cineastisch-musikalischen Leckerbissen ein.

Annabelle Lee wendet sich ab – ihr Liebster zieht nicht in den Krieg! Dabei will er schon, er darf nur nicht. Als Lokführer ist er unabkömmlich. Aber dann entführt ein Sabotage-trupp der Nordsaatens Busters Lok «General». Im Führerstand geknebelt: Annabelle. Per Hochrad und geklauter Lokomotive jagt Buster seinen beiden grossen Lieben hinterher.

«The General» aus dem Jahre 1926 ist sicherlich Buster Keatons bekanntester Film. Seit damals wurde die Geschichte von einem verträumten Lokomotivführer, der aus Liebe zu einem Mädchen und einer Lokomotive zu einem gefeierten Kriegshelden wird, schon zig-mal kopiert und zitiert. Das hohe Tempo des Films und das Timing der Gags sorgen auch neunzig Jahre nach Herstellung des Films noch immer für ein kurzweiliges Sehvergnügen!

Die Band «Sheep on the moon» hat sich auf die Begleitung von Stummfilmen spezialisiert und untermalt diesen Stummfilm mit der passenden Musik und mit Songs, die von Zügen erzählen. Die so genannten Train-Songs sind in der amerikanischen Musik sehr populär und gehören zum Repertoire von Musikern wie Tom Waits, Johnny Cash oder Elvis Presley. Mit der Musik wird dem Film eine weitere Dimension hinzugefügt und verschmilzt zu einem Ganzen. www.sheeponthemoon.com

Seite 2/2

Daten: Mittwoch, 17. Februar 2016, 19 Uhr

Mittwoch, 24. Februar 2016, 19 Uhr

Film: «The General», USA 1926, 78 Min., ab 6 Jahren, Regie: Buster Keaton

Band: «Sheep on the moon», Mauro Galati (dr, effects) und Stephan Filati (voc, guit)

Ort: Stadtmuseum Aarau

Eintritt: Fr. 25.-/Fr. 15.-

Kontakt und weitere Informationen:

Annette Rutsch

Telefon: 062 836 02 07

Email: annette.rutsch@aarau.ch

www.museumaarau.ch